

2年生 学年通信

6月号

2019年6月3日

学校生活や部活動の中心となるために・・・



総文・総体が終わりました。結果はどうでしたか？ 結果に満足していますか？ そして、これからの新チームの目標を心に決めましたか？ ここを一つの区切りとしてほとんどの部活動で2年生が活動の中心を担うこととなります。ではどうしていくことが「中心」となって活動することなのでしょうか？ キャプテンや主要な役職を担当することですか？ 担当すれば中心になれるか？

中心を担う学年として大切なのは、**《自覚のある行動をとる》** ことです。

具体的にみなさんに取り組んでほしいことは、

- ① 元気なあいさつをする
- ② 授業に積極的に参加する
- ③ 部活動に意欲的に取り組む

“この3つのことをやろう！”と思う「心」を持ってほしいのです。

『 心が変われば、態度が変わる。
態度が変われば、行動が変わる。
行動が変われば、習慣が変わる。
習慣が変われば、人格が変わる。
人格が変われば、運命が変わる。
運命が変われば、人生が変わる。 』



この言葉は、日本のプロ野球やアメリカ・メジャーリーグで活躍した能美市出身の松井秀喜さんの座右の銘として有名ですが、もともとウィリアム・ジェイムズ（心理学者、哲学者）の言葉で、プロ野球監督だった野村克也氏やサッカー選手の中村俊輔選手の著書にも紹介されています。

「心」が変わると「行動」が、そして「人生」が変わるのですね！
みなさんも学校生活や部活動の中心となるために「心」の持ち方を意識してほしいと思います。

【当面の主な行事】

■ 文化教室（タント） 6月10日（月）午後 ■

今年の文化教室は、演劇『夢をかなえるゾウ』を鑑賞します。3限までは学校で授業を受けたのちに、昼食と移動の時間をとって12：30にタントの円形ホールに集合します。文庫本としても話題になった作品です。観劇のマナーを守り、ワクワクする「心」を持って楽しみましょう。

■ 1学期期末考査 6月24日（月）～28日（金） ■

1学期中間考査の結果、全科目の平均が70点以上の人が30人いました。良く頑張りましたね。次もぜひ頑張してほしいと思います。期末考査では、中間考査の反省を生かし、ベストを尽くしてください。また、反省をする際には、是非、良かった取り組みについても振り返ってみましょう。うまく行ったことは、継続して行うことでさらに力が付きます。あきらめずに頑張る「心」を持って取り組みましょう。